

EDUCAR Sociedad del Estado

PLAN DE ACCIÓN

OBJETIVOS

<p>Descripción del entorno operacional y situación actual:</p> <p>Educar Sociedad del Estado es una empresa pública dependiente del Ministerio de Educación. Desde septiembre del 2011 sus instalaciones se encuentran en el Espacio para la Memoria y Promoción y Defensa de los Derechos Humanos, ex ESMA.</p> <p>Está formada por cuatro (4) Direcciones y dieciocho (18) gerencias que responden a la Gerencia General y actúa como brazo ejecutor de las políticas de tecnología en educación del Ministerio de Educación de la Nación. Incorporó, además, durante 2021, un área de Género y Diversidad y un área de Integridad y Transparencia, siguiendo los lineamientos del Poder Ejecutivo Nacional.</p> <p>Tiene como principal objetivo la institucionalización de un modelo integral de acceso, uso y apropiación de las tecnologías de la información y la comunicación al servicio de una educación inclusiva y de calidad. Para ello, trabaja sobre los siguientes ejes:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Distribución de dispositivos para estudiantes, docentes y escuelas. - Adquisición de infraestructura tecnológica y servicios de conectividad para las escuelas públicas del país. - Desarrollo y puesta a disposición de una plataforma educativa federal, con entornos de aulas virtuales, repositorio de recursos educativos abiertos y repositorio sistematizado de datos educativos. - Producción de aplicaciones y contenidos educativos en distintos formatos de acuerdo a prioridades definidas por el Ministerio de Educación, los niveles y modalidades del sistema educativo. - Formación docente y reflexión sobre las prácticas de enseñanza y aprendizaje. - Investigación, monitoreo y evaluación.
<p>Rentabilidad y resultados:</p> <p>La empresa tiene un fin social, relacionado con un derecho constitucional, la Educación Pública, razón por la que sus servicios son gratuitos y abiertos a toda la comunidad. No obstante Educar prevé, mediante la prestación de soluciones tecnológicas a organismos públicos y privados, hacer frente a la responsabilidad social de generar recursos propios que coadyuden al financiamiento de la empresa.</p>
<p>Producción:</p> <p>Se espera continuar desarrollando e implementando soluciones de tecnología educativa en la órbita de la Administración Pública y el sector privado.</p>
<p>Estrategia comercial y posicionamiento en el mercado:</p> <p>Ser referentes en el uso de tecnologías en la educación, estimulando la producción y difusión de saberes y alentando prácticas de enseñanza transformadoras e inclusivas.</p>
<p>Inversión:</p> <p>Producción de contenidos digitales educativos para las plataformas "conectar igualdad" y "portal Educ.ar". Desarrollo de plataformas, herramientas de software y aplicaciones.</p> <p>Provisión incremental de capacitación y uso de herramientas tecnológicas y vinculación de los Educlab ubicados en las provincias con las escuelas públicas de acuerdo a metas y financiamiento definidos por el Ministerio de Educación. Provisión de dispositivos para</p>

capacitación en estudiantes y docentes de diversos niveles, según definición del Ministerio de Educación. acceso al uso de nuevas tecnologías pedagógicas. Producción de documentos relacionados con marcos político pedagógicos, mejores prácticas, y estudio de modelos innovadores en la región y el mundo. formación docente en distintas provincias del país, encuentros federales de educación inclusiva. Creación de un Centro Conectar Lab en la sede de "HIJOS" dentro del Espacio Memoria.

Endeudamiento:

No se prevé toma de deuda financiera.

Recursos Humanos:

Se aspira a continuar mejorando el sistema de administración y desarrollo de recursos humanos, siguiendo tanto las líneas fijadas por el Ministerio de Educación, como por la política salarial del Poder Ejecutivo Nacional en el marco del Acuerdo Colectivo de Trabajo para el Sector Público, sin dejar de tener en cuenta las particulares características de la actividad desarrollada y con enfoque de género.

Otras:

Cabe destacar que Educar S.E. lleva a cabo tanto proyectos propios como también de otras instituciones, sustentados por diferentes fuentes de financiamiento.



República Argentina - Poder Ejecutivo Nacional
1983/2023 - 40 AÑOS DE DEMOCRACIA

Hoja Adicional de Firmas
Anexo

Número:

Referencia: EX-2023-09419790-APN-DGDA#MEC-Anexo I -Plan de Acción y Presupuesto correspondiente al ejercicio 2023 EDUCAR S.E.

El documento fue importado por el sistema GEDO con un total de 2 pagina/s.